
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zucker ist ein .

Zucker schmeckt sehr süß.

Die meisten Schleckereien enthalten sehr viel Zucker.

Auch  und ähnliches Gebäck enthält viel Zucker.

Wenn die Menschen früher etwas  wo ten,

dann aßen sie eine süße Frucht.

Um Speisen süßer zu machen, gab es .

Honig war aber sehr teuer.

Heutzutage ist Zucker bi ig.

Man baut nämlich viel  und Zuckerrüben an.

Zuckerrohr wächst dort, wo es heiß ist, zum Beispiel in .

Zuckerrüben wachsen auch in Europa.

Man fand heraus, dass man daraus viel  gewinnen kann.

Seitdem essen die Menschen viel mehr Süßes als vorher.

Zucker gibt uns sehr viel .

Deshalb mögen ihn Sportler vor den Wettkämpfen.

Zucker macht aber auch hungrig.

Deshalb macht  auch dick.

Zudem ist Zucker schlecht für unsere Zähne.
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